

LAREC

Research Center
Graduate School of Management

PROGRAMME MIIC (MANAGEMENT INTERNATIONAL ET INTERCULTUREL)

Publié le 12 mars 2015 – Mis à jour le 5 avril 2024

Le Larequoi a toujours été porteur de travaux en management international et/ou interculturels. Le programme « COMQUI International » du précédent contrat a en particulier permis de nombreuses réalisations dans ce cadre (voir partie « Bilan » du présent rapport, avec les apports en particulier de Philippe Hermel, Gilles Rouet, Stela Raytcheva, ...). Plus récemment, François Goxe et Michaël Viegas Pires se sont attachés à conduire un certain nombre d'activités de recherches ayant une double orientation internationale et critique, qui seront développées dans le prochain contrat.

Le management international est un carrefour disciplinaire qui suscite l'intérêt de sciences variées (histoire, droit, sciences politiques, sociologie, géographie, etc.) et recouvre de multiples sous-disciplines des sciences de gestion (stratégie, ressources humaines, marketing, théories des organisations, finance, etc.). La création de ce programme s'inscrit ainsi dans une dynamique du laboratoire, permettant d'accueillir sur

la période écoulée un nombre croissant d'enseignants-chercheurs et doctorants aux profils variés et travaillant sur des thématiques et selon des approches diverses dans le champ international, tout en offrant aux membres d'origine du laboratoire la possibilité d'ouvrir ou d'approfondir la portée internationale de leurs travaux et de les enrichir avec de nouvelles approches et perspectives.

Le programme MIIC vise à rendre plus visible la spécificité des activités du Larequoi dans ces domaines.